## Startschuss am Nachmittag

Rastatt (BNN). "72 Stunden", so lautet der Name einer Sozialaktion des Bundes der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ) und seiner Verbände. Innerhalb dieser Zeit werden ab diesem Donnerstag, 23. Mai, bis Sonntag, 26. Mai, in ganz Deutschland verschiedene Projekte umgesetzt (die BNN berichteten). Der Startschuss – auch in der Stadt Rastatt und dem Landkreis - fällt um 17.07 Uhr. Erst dann bekommen die meisten der teilnehmenden Gruppen gesagt, welche soziale Aufgabe sie in den kommenden Tagen übernehmen werden.

Die Projekte greifen gesellschaftliche Themen auf. Die Kinder und Jugendlichen versuchen bei der "72-Stunden-Aktion" in ihrer Stadt oder ihrem Ortsteil etwas zu bewegen. Bei der vergangenen Auflage im Jahr 2013 nahmen bundesweit rund 100 000 junge Menschen teil.



www.72stunden.de